

21 May 2015
Eastern Partnership Civil Society Conference

Special Resolution on Political Prisoners in Eastern Partnership Countries

The Civil Society Conference in Riga calls for the immediate release of all political prisoners in Azerbaijan, Belarus and Armenia.

The governments of these countries must understand that imprisonment of their citizens for political reasons has no place in light of the commitments they made when joining the Eastern Partnership.

Prisoners must be released, harassment of NGOs must stop and human rights must be respected.

21 мая 2015 г.
Конференция гражданского общества Восточного партнерства

Специальная резолюция по политическим заключенным в государствах Восточного партнерства

Участники Конференции гражданского общества в Риге призывают немедленно освободить всех политических заключенных в Азербайджане, Беларуси и Армении.

Правительства этих государств должны понимать, что заключение граждан в тюрьму по политическим мотивам не совместимо с теми обязательствами, которые эти страны приняли на себя, став участниками Восточного партнерства.

Политические заключенные должны быть освобождены, преследование неправительственных организаций должно прекратиться, и права человека должны уважаться.